

Lasst uns einander kennen lernen

Türkisch-deutscher Tag im Jugendhaus / Alle an einem Tisch

Rebland
24.4.02

Gottenheim (myl). Wirklich international ging es am Samstagnachmittag im Jugendhaus am Hebewerk zu. Der Jugendclub Gottenheim und der Internationale Freundeskreis Bötzingen hatten eingeladen und neben deutschen und türkischen Erwachsenen, Jugendlichen und Kindern nahmen auch Mitbürgerinnen und Mitbürger anderer Nationalitäten teil.

Was bringt uns einander näher? Gespräche, gemeinsames Essen, Spiele in ungezwungener Atmosphäre-und schon lernt *man* sich kennen, erfährt etwas über den Anderen.

Diesem Anliegen diente der Begegnungstag und er wurde ein Erfolg. Darüber freuten sich nicht nur Ellen Brinkmann (MdK) aus Bötzingen, Gottenheims Jugendpfleger Volker Hugund die Jugendclubmitglieder; das bestätigten auch alle Gäste, darunter mehrere Gottenheimer Gemeinderäte und der SPD-Ortsvorsitzende Dr. Hans Hoch. Ob Gebäck und Kuchen von den türkischen Frauen oder



Gemeinsames Tischfußball-Spielen machte allen Spaß.

Foto: myl

badisches Essen von der Landfrauen-
gruppe Gottenheim, ob die Vorträge
von Hans Baulig und Sadik Hassan oder
der Break-Dance-Auftritt der Bötzinger
Jungen - das alles machte den Begeg-
nungstag zu einer „runden“ Sache.

Zur Vertiefung der neuen Bekantschaf-
ten steht am 20. April ein gemeinsamer
Ausflug in den Europa-Park Rust auf

dem Programm. Am Freitag, 13. April
hatten die Mitglieder des Jugendclub
Gottenheim übrigens ihren neuen Vor-
stand gewählt. Dem Gremium gehören
an: Clemens Zeißler (Vorsitzender); Mar-
cus Lay (Stellvertreter), Mareijke Strei-
cher (Schriftführerin), Silke Zängerle (Fi-
nanzen) sowie Michael Hagios, Daniel
König und Anna Wagner als Beisitzer.